

- 2. Sep. 2016

Gut versorgt in Burgfarrnbach



Wohlfühl-Zuhause mit Sonnenenergie

Nein, Häuser „von der Stange“ sind von der Rost Wohnbau GmbH in der Regel nicht zu haben. Denn von den ersten Skizzen bis zur schlüsselfertigen Übergabe des Objekts bleibt Architekt Karsten Kunding von der Geschäftsleitung dem Leitspruch treu: „Wir bauen Zuhause“, und zwar das ganz persönliche, individuelle neue Heim.

Der Rundum-Service beginnt bereits mit der Hilfe bei der Grundstückssuche und umfasst auch die tatkräftige Unterstützung bei Finanzierung, Förderung und Versicherung. Klar, dass verantwortungsvolle Bauplanung, Bauausführung und Baubetreuung dazu gehören.

Individuell geplante Häuser

Wer sich also für diesen Bauträger entscheidet, darf sich beruhigt zurücklehnen und auf sein neues Zuhause (vor-)freuen. Rost Wohnbau liefert sämtliche Leistungen von A bis Z: Von A wie Architektenleistungen über N wie Nutzbarkeit bis Z wie „Zuhause“. Das Bauprogramm umfasst neben Eigentumswohnungen auch Reihen- und Doppelhäuser, individuell geplante freistehende Häuser sowie zeitgemäße Erneuerung von bestehendem Wohneigentum. „Wir arbeiten in der Regel auf Empfehlung und



Erfüllen Wohn- und Immobilienwünsche bereits in der dritten Generation: Architekt Karsten Kunding (links) und Bauleiter Heinz Kunding von der Rost Wohnbau GmbH.
Foto: Hörath

werden von Kunde zu Kunde weitergereicht“, sagt Karsten Kunding und unterstreicht: „Auch hier bringen wir Wunsch und Wirklichkeit zusammen.“

Schon seit 1999 ist Rost Wohnbau auf energiesparendes Bauen spezialisiert –

und errichtet, wie Karsten Kunding betont, seit Jahren KfW-55-Mehrfamilien-Energieeffizienz Häuser, in denen Sonnenenergie eine zentrale Rolle spielt. „In unseren Bauprojekten versuchen wir, Ökonomie und Ökologie in Einklang zu bringen“, erzählt Karsten Kunding.

Und sein Cousin, Bauleiter Heinz Kunding, ergänzt: „Wenn die Details stimmen, lassen sich bei energieeffizienten Häusern Behaglichkeit, Lebensqualität und Wohnkultur gut miteinander vereinbaren.“ Für das umweltbewusste Engagement und den beispielhaften Einsatz hocheffizienter Solaranlagen erhielt Rost Wohnbau mehrmals den Solarpreis der Solarstadt Fürth.

Gründer Georg Rost

Wohn- und Immobilienwünsche werden heute bereits in der dritten Generation erfüllt. Von dem Maurermeister Georg Rost 1954 als Bauhandwerksbetrieb gegründet, entstanden seit 1973 schlüsselfertige Häuser.

Nach Gründung der Rost Wohnbau GmbH 1977 setzte der Betrieb frühzeitig neue Maßstäbe und entwickelt sich kontinuierlich weiter. Regelmäßig werden die Mitarbeiter fort- und weitergebildet, zum Beispiel in Sachen Energieberatung, Bautechnik, Bauleitung, Brandschutz und altersgerechtes Bauen, Barrierefreiheit: „Darauf wird immer mehr geachtet“, sagt Bauleiter Heinz Kunding. Schließlich wollen sich die Bewohner so lange wie möglich in ihren eigenen vier Wänden wohlfühlen. ilo

ROSSTAT PARK

ROST
WOHNBAU GMBH
...wir bauen Zuhause

WWW.ROST-WOHNBAU.DE

ERRICHTUNG VON 28 MODERNEN EIGENTUMSWOHNUNGEN IN 2 HÄUSERN IN ROSSTAT, SCHLEHENWEG 1 UND 3, IN AUSGESUCHTER, SEHR GUTER SÜD-WOHNLAGE

Energieeffizienzhaus 55 (EnEV 2016)

PROVISIONSFREI!

TELEFON: 0911-75 10 02 LIBELLENWEG 5 • 90768 FÜRTH-BURGFARRNBACH

... von Haus aus frisch!

Diezemann
Ihre Gärtnerei

Fürth-Burgfarrnbach
Bernbacher Straße 30
Tel. 09 11 · 75 17 74
www.diezemann.de

- Gemüseraritäten
- Pflanzenneuheiten

*Herbstzauber
bunte Blätter und Blüten
in großer Auswahl*

Schmidt Bedachungen.de
Inh. N. Jekel-Vatter

Dachdecker
B. Jekel-Vatter

0911-7568703 Fürth-Unterrarnbach